

Il y a quelques années, j'avais eu l'occasion de retrouver Monsieur André C., l'instituteur du village qui s'était occupé de moi comme personne l'année avant que je devienne complètement aveugle. Prenant en compte ma mauvaise vue, il m'avait permis de rattraper en quelques mois tout mon retard scolaire. Arrivé auprès de lui, à 9 ans et demi, je ne savais ni lire ni écrire (pas même mon prénom). Ce jour des retrouvailles, j'ai aimé prendre dans mes bras ce petit bonhomme qui me paraissait si grand à l'époque de mes 10 ans et lui offrir mon premier livre, *Le regard d'un non-voyant*. Son émotion de "vieux monsieur malade et devenu sourd" confirma qu'on se trouvait au pays de l'amour véritable, celui qui ne fait aucun bruit et qui est efficace.